

コロナ禍の中、もう年の暮れとなりましたが、ご門徒の皆様には、益々ご健勝にてご活躍のこととお察し申しあげます。

さて、下記の通り配布物をお送りしますので、ご高覧ください。また年末行事をお知らせしますので、ぜひご参加ください。

それでは年末ご多端のりから、ご自愛くださいますよう念じあげます。

合 掌

~~~~記~~~~

★法語カレンダー

★年回早見表

★法話集 「光隆寺仏教婦人会から、今年はコロナ禍によって法座の中止が相次ぎ、聴聞(法話を聞く)機会に、めぐまれない方々の一助になればと、提供していただきました。」

2021年12月



光隆寺 住職 原 由孝

ご門徒のみなさまへ

餅つき 今回も中止いたします ×

新型コロナウイルス感染拡大の恐れがあるため、安心・安全確保のために苦汁の決断をいたしました。

除夜の鐘つきは行います ○

年の終わりは光隆寺におまいりして 除夜の鐘をつきましょう!

👉 12月31日(金) 夜11時45分

ちなみに昨年は50名の参拝でした

本堂屋上に鐘つき堂があり、比較的3密の恐れはありませんが、やはり、次のことを守ってお参りください。【防寒対策を十分に!!】

① マスク着用

② 手指消毒

③ 大声を出さない